

Info von Amt 23 zum Thema“ Kampfhunde“

Stand 31.12.2013 gab es in Schwabach acht „Kampfhunde“ der Kategorie II. Aktuelle Zahlen hat das Steueramt, da das Ordnungsamt insbesondere über Zu- und Wegzüge in der Regel nicht informiert ist und hierüber auch keine eigenen Aufzeichnungen führt. Entsprechende „Vorfälle“ mit Kampfhunden hat es seit vielen Jahren in Schwabach nicht mehr gegeben. Problematischer ist eher die Gruppe der „großen Hunde“ also Schäferhunde, Boxer, Dalmatiner und sonst. Mischlinge.

Aus Sicht des Ordnungsamtes macht es immer Sinn in geeigneter Weise auf die in Schwabach geltenden Bestimmungen zur Hundehaltung hinzuweisen, auch wenn der Erfolg erfahrungsgemäß eher verhalten ist. Die Hundehalter sind ja bereits im Rahmen der Anmeldung zur Steuer sehr umfassend mittels Info-Blatt aufgeklärt worden.